

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied von

Sandra Hostettler

in Kenntnis zu setzen. Mit Sandra Hostettler verlieren wir eine liebenswürdige, engagierte und geachtete Betreuungsleiterin. Mit unendlicher Wärme, Geduld und einem offenen Herzen hat sie unsere Kinder begleitet, geprägt und behütet.

Ihre liebevolle Art, ihr Lachen und ihre unermüdliche Energie bleiben unvergessen – nicht nur in den kleinen Herzen, sondern auch in den grossen.

Liebe Sandra, wir danken Dir für all die Spuren, die Du hinterlassen hast – in unserer Familie, in den Kinderaugen und in unseren Herzen.

Du hast die Welt ein Stück heller gemacht.

Wir werden der Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren und entbieten den Angehörigen unser herzliches Beileid.

Schulpflege, Schulleitung, Betreuungsmitarbeitende,
Schulverwaltung und Lehrpersonen der Schule
Erlenbach sowie Schülerinnen, Schüler und Eltern